

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern, liebe SchülerInnen,

mein Name ist Michael Latschan und seit August unterrichte ich an dieser Schule die Fächer Französisch und Geschichte.

Nach abgeschlossenem Studium in Köln mit einem Auslandssemester im wunderschönen Paris und abgeschlossenem Referendariat in Bergisch Gladbach habe ich sieben schöne und glückliche Jahre am HGG Menden und dem 2015 fusionierten Gymnasium an der Hönne Menden verbracht. In Menden war ich fünf Jahre Fachvorsitzender in Geschichte und drei Jahre Koordinator im Fachbereich Gesellschaftskunde. Darüber hinaus war ich sieben Jahre für den unglaublich bereichernden Frankreichaustausch zuständig und konnte zwei hochinteressante deutsch-französische Geschichtsprojekte im Elsass und in Lothringen mit meinen französischen Kolleginnen planen und durchführen, wobei das letzte Projekt im März 2017 zu insgesamt bundesweit 15 innovativen „IN-Projekten“ zählt, die von einer dt.-frz. Jury in Berlin als förderungswürdig ausgewählt worden sind.

Aus familiären Gründen habe ich mich nach Wermelskirchen versetzen lassen und wohne nun wieder in der „alten Heimat“ Bergisch Gladbach in der Nähe der Großeltern, die meinen vierjährigen Sohn jetzt auch unter der Woche häufiger sehen können, und in der Nähe des Arbeitsplatzes meiner Frau.

Meine große Leidenschaft gilt neben meinen Fächern der Musik. Ich singe in einem Vokalensemble, spiele ein wenig Gitarre sowie Keyboard und bin begeisterter Musikhörer. Außerdem spiele ich Badminton, gehe ins Fitnessstudio und liebe Filmklassiker.

Herzlichen Dank an alle für die freundliche Aufnahme in Wermelskirchen in den letzten Wochen! Ich freue mich auf gute Zusammenarbeit, interessante Gespräche und spannende Aufgaben in den kommenden Jahren.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Latschan